
Protokoll:  
 
Rm Altmaier (SPD) führt aus, die Verwaltung werde gebeten, den derzeitigen Stellplatz neu zu 
sortieren, sodass das größtmöglichste Potential  aus dem Parkplatz geholt werden könne.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0081/2013). 
 


